DISTOPÍAS Y ECOTOPÍAS CLIMÁTICAS

Alberto Peralta

Iberdrola se está quitando, solamente se descarboniza de vez en cuando. Está buscando un consultor que le dé la receta para no emitir más Co2. El proyecto urbanístico Madrid Nuevo Norte también intenta quitarse, quiere regenerar unos terrenos baldíos construyendo de manera sostenible, sin emitir CO2, o muy poquitín. No sé si encontrará esa pócima, ni incluso en las parafarmacias de los descampados de Chamartín.

La sociedad civil ha tomado ya el camino de la transición ecológica sin metadona de Co2. Exprime la imaginación colectiva para transformar distopías climáticas en ecotopías materializables; emprende proyectos de supermercados colaborativos sin ánimo de lucro, promueve menús escolares con productos de temporada y proximidad; impulsan proyectos que conectan iniciativas que están luchando en sus comunidades contra el cambio climático....y se mueven, se mueven mucho, al menos cada 30 minutos se levantan para que no se acorte la vida del planeta (un estudio cinetífico dice que si no te mueves cada 30 minutos se acelera tu paso por el mundo).

El movimiento Extinction Rebellion comentó que el cambio climático se predijo hace 40 años. Es normal que estén cansados de tanto <u>CopCopCopUau</u>, CopCopCopUau, de tanta ceguera e inacción ante la situación de emergencia climática en la que nos encontramos.

En 1996 también el planeta se quería quitar del CO2, pero parece que seguimos buscando recetas que ya han prescrito. Busquemos nuevas recetas para todos, no sólo para tu amigo que sigue intentando quitarse.

Recomiendo la audición de <u>este vídeo</u> para la relectura de esta caótica relatoría.

